活動に御理解を頂ければ幸甚です。

世界平和と心身共に健全な人間作りを目指す

和二十六年に発表されたものであります

明主様

(当協会の教祖

が

どという意味はない訳である。

ところがこの理を

新健康協会では、新しい健康法 を伝える「健康新聞」を毎月発行 人間の持つ治癒力や適応力を お伝えしています。肉体的、精神 的なことでお悩みの方もぜひ御 読ください。

### 健康新聞

新健康協会 発行人

₹813-0001 福岡市東区唐原6-7-1 TEL:092-661-1531 https://shinkenko.jp



能力を全然無視している事であって、 かというと、人間が先天的に保有している自然良 る通りであるが、その中で最も誤っている点は何 現代医学の誤っている事は、常に私の唱えてい それはこう

るが、これにみても医学は手遅れになるのを大い るように思うからである。そこで極力それを食止 学では発病するや放っておくと、ますます悪くな もし手遅れになると飛んでもない事になるところ もらうと、お医者は「早く来てよかったですね、 下痢、痛み、痒み等あらゆる苦痛がその為であるるに決まっている。即ち熱、咳、痰、鼻汁、汗、 もいう通り毒素の排除作用であるから、そのまま ばならないのである。何となれば、病気とはいつ めるべく薬剤をはじめ、 でした」と言うのはよく聞く話であって、 体内は綺麗になるからである。 から、少し我慢さえすれば、汚物は出るだけ出て 放っておけば順調に排除されてしまい、 いと思う点に、大変な誤りがある事を教えなけれ 今仮に、病気に罹るとする。早速お医者に診て 何でも早いうちに食止めなければいけな 種々の療法を行うのであ としたら手遅れな 病気は治 ある。それで消毒剤が古くなると猛毒に変化し、 剤としたら、 といえども、 がこの殺菌剤が問題である。というのは、これが 作用を起こす事になる。何しろ如何に微細な黴菌 まず筋肉から渗透し、時日が経つと恐るべき中毒

馬鹿しい程の逆を行なっている訳である。 手当を行なう。という訳で吾々から見れば、馬鹿 力化膿を止めようとし殺菌剤などを使い、 体外へ排泄されようとして、忽ち傷口目がけて集の毒素を保有しているから、何かの機会があれば 毒素が集まるもので、どんな人間でも必ず相当量 ある。というのはそういう刺激によってその部 怪我をしたり、火傷などすると、大抵は膿むこと前である。それから今一つの医学の盲点は、よく たり、注射をしたり、安静にしたりして、 して繁殖する為と、悪い意味に解釈するから、極 である。ところが医学は化膿するのは黴菌が侵入 部分が大きい程毒素も多く出る訳で甚だ結構なの 中し、排泄されようとするのであるから、 う種々の方法を行なうが、これも大変な間違いで になるが、これを又非常に恐れ、膿を出さないよ ている。これでは病気根治など出来ないのは当り 汚物を出さないようにして、固めるのをいいとし おく事を非常に恐れ戒める。 知らない医学は、反対の解釈であるから、 つまり出ようとする 色々な 冷ぃ やし 化膿の 放って ところ

事である こそ医療が作ったのであるが、 因不明の病気と言われるが、 等非常に悪性の悩みで、その際医師にみせると原 早晩この浄化が起こる。 から、治療の施しようもないというのはよく聞く は、消毒薬が原因であるなどとは夢にも思えない 即ち発熱、痛み、 何ぞ知らんこの原因 まさか医師として 不快感

ある。 起きるので、これを称して自然良能力というので このように人体は、 このように人間は生まれながらに病気を治 常に汚物排除の清掃 作 用

> す自然良能力をもっているとしたら、この良能力 毒素が一時的にもせよ固まって全快したようにな 主だが、こういう人は誠に少なく、大部分は溶解 それは医療の妨害に勝つという旺盛な治病力の かし、たまたま医療で治る事もないではないが、 化したりする。中には結核になる人さえある。 行なうとなかなか治らない。 療法なら、支障なく順調に治ってゆくが、医療を と三週間も四週間もかかる事になる。しかも自然 ゆき、普通一週間位で済むものを、医療を受ける せず放っておけば、前述の如くすみやかに治って る。仮に感冒に罹るとする。これを最初から何も は理屈ではない、 るのを可として、 べきにかかわらず、 を尊重し、発揮させる方法こそ、真の医学である 如何に誤っているかが分かるであろう。これ 何よりも事実がよく示してい それを進歩させるのであるか かえってその良能力を阻止す 余病が併発したり悪

浄霊は、その自然良能力をより強化し、より促進に大きな幸福を摑み得たかである。ところが本教 代医学は大いに進歩したようにみえ、有難が以上によって大体分かったであろうが、事 法である事を知るであろう。 させる方法であるから、 与えられている以上、これを知っただけでも如何 いるところにその迷妄さがあるのである。 以上によってみても、 医療も及ばない程の素晴しい治病力を天から 最も進歩した合理的治病 人間は自然良能力と 事実現 って

人体に与える影響も又甚だしいので 生物である以上、それを殺す程の薬

## 浄霊: 3ページ

- アトピーから救われ幸せな人生を…
- 浄霊による奇跡 結石が自然に出る… 毒素が排せつされ 元気で長生き…
- 首と喉の痛み 完全に良くなる:

るのである

ございます。
になられた方々の体験手記で
ると共に運命が向上し、幸せ

## アトピー性皮膚炎

# 幸せな人生を…アトピーから救われ

おかだたかかき (67) (67)



私は生まれて間もなく、顔や肩など は私を背負って病院へ行きました。母は私を背負って病院へ行きました。母はその時のことをよく話してくれていはその時のことをよく話してくれていて、「一日がかりやったよ」と言われたそうですが、中々はその時のことをよく話してくれていて、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がかりやったよ」と言って、「一日がからない。」というには、一日がありました。

後ろに乗せて、近所の町医院から隣町いが始まりました。父は私をバイクの炎」とのことで、それから私の病院通っ病院での診断は「アトピー性皮膚っ

はあまりいなかったようです。(昭和三十~四十年代)は、私の他にり珍しくない病気のようですが、当時り迎えをしてくれました。現在はあまの大病院まで色々な皮膚科の病院の送

た。 小学生の頃は朝病院へ行き、血管注 小学生の頃は朝病院へ行き、 企り薬をも が出ると が出ると がの内側や膝の裏側など、 汗が出ると で、 遅刻して行くこともありました。 らって学校へ行くことが日課でしたの らって学校へ行くことが日課でしたの が、 企り薬をも

は続きませんでした。神様参りなどもしましたが、そう長く効果はありませんでした。他に温泉やひと夏頑張って飲みましたが、あまりひと

すぐ痒みなど酷くなりました。 日分)にもらい、毎日風呂上がりに塗っておりました。薬を使っている時は痒 ておりました。薬を使っている時は痒 中学、高校の時は塗り薬を大量(一ヵ

# このままで良いのだろうか…

二十歳になって就職した頃、フッと思いました。「私は病院へ行き色々と治療をして薬を二十年間使ってきたが、対症療法ばかりで本当に治ってはいない。薬をもらえないとどうなるだろうか?薬がないと生きていけないのでは?何か他に良い治療法がないのだろうか…」と思っていた時、兄の友人から「薬も注射もいらない良い健康法がある」と聞き、早速、新健康協会のがある」と聞き、早速、新健康協会のがある」と聞き、早速、新健康協会のがある」と聞き、早速、新健康協会のがある」と聞き、早速、新健康協会のがある」と聞き、早速、新健康協会のがある」と問き、早速、新健康協会のだった。

らく、浄化作用であり、体内の清掃作そこで初めて「病気は悪化作用では

₹│せませんでした。 6│なことがあるのだろうか…と驚きを隠ん│用である…」ということを聞き、そん

着きました。

なっても浄霊を受けるとかゆみが落ちありませんでした。時に湿疹がかゆく薬を使用しなくても湿疹が楽で辛くは薬を使用しなくても湿疹が楽で辛くは

浄霊を受けることで浄化作用が促進され、お小水や湿疹部分から汁や膿が体内が綺麗になって楽になっていく…体内が綺麗になって楽になっていく…でにその通りでした。以前は薬を使っていないとかゆみで辛かったので、不思議な感覚でした。

それ以来全く薬に頼ることもありませ

ん。またあれ程辛かった湿疹もきれ

>

に良くなりました。

それから早四十数年が経ち、結婚もして家族も出来ました。その間風邪をがあったりと、生活上でも様々なことがあったりと、生活上でも様々なことがあったりと、生活上でも様々なことがあったりと、生活上でも様々なことがありましたが、浄霊を受けることでも、

かせていただきました。
この有り難さを世の中の人に早くから感謝申し上げています。

こうして日々安心して生活が出来て

誠に有難うございます。

台湾

# 結石が自然に出る…浄霊による奇跡

林顔美 (6)



にしていませんでした。まったりしていましたので、あまり気ら腹痛がありましたが、痛んだり治二○二○年十月四日、その日は朝か

五日の朝、いつものように農作業をして、昼ご飯を食べるために自宅に帰りました。ご飯を食べ終えると、全身に冷や汗をかき、嘔吐が止まらなくなってしまいました。腹痛もひどくなり、家族も心配していましたので病院り、家族も心配していましたので病院の、まコー検査をしましたが、何も見つかりませんでした。

○ その時には、痛みも耐えられない程 だったので、痛み止めの注射をしまし 腸が悪いのではと疑ったので、胃カメ 腸が悪いのではと疑ったので、胃カメ っ等の検査もしましたが、何の問題も ラ等の検査もしましたが、何の問題も カー・ボール かっこう おりませんでした。

私は二〇一三年に浄霊を知り、入会もしていましたので、「明主様にお願いしたい…」と思い、夫からずっと浄霊を受けました。浄霊を受けました。その為CT検査を受けることになりました。しかし、その検査でも何も分かりない。しかし、その検査でも何も分かりた。しかし、その検査でも何も分かりませんでした。

その後すぐに尿意を催したので、お手洗いに行きました。すると、すごい量のお小水が出て、その時に何か音がしましたので便器の中を見てみますと、大きさ一・五センチ×一センチ程と、大きさ一・五センチ×一センチ程と、大きさ一・五センチン・コーセンチをは痛みがなくなりました。そして、浄霊を受けることで体力もすぐに回復し、二日後には退院することが出来、すぐに農作業にも復帰することが出来、すぐに農作業にも復帰することが出来ました。

ことだと思っています。自然に排泄出来たことはとても有難いず、人工的に結石を取り除くことなくすかが様で大きな結石にも関わら

また病院では、痛みの原因すら分かりませんでしたので、浄霊を受けていました。 てよかったと心から思いました。 すた私は、協会にご縁をいただく以 があると言われていましたが、二〇一 があると言われていましたが、二〇一 三年から浄霊を受けてきましたので、 三年から浄霊を受けてきましたので、 三年から浄霊を受けてきましたので、 うことでした。

てとが出来たらと思っております。 修復することはないと言われています 主様への感謝の想いでいっぱいでございます。驚くほどの奇跡に、明 思っています。驚くほどの奇跡に、明 としたと か、浄霊を受けることで改善したと が、浄霊を受けることで改善したと

(台湾・屏東県)

足の激痛

腫

れ

いていき、

# 毒素が排せつされ

しました。検査の結果、

元気で長生き…

**林 節子 かよせつ こ** 88

きているのを見ていました) うしちゃったの?今から病院に連れて が悪くなってしまいました。そして翌 いで、今まで私が浄霊で元気になって 部まで連れて行ってくれました。(友 浄霊に連れて行くよ!」と言って、 行く予定だったけど、今日は代わりに 良くなっていっていたのに、今日はど 日病院に行く前までは浄霊でどんどん はその様子を見て驚き、「林さん、昨 日も病院に行くことになり、 固定して帰ってきました。 人は未会員ですが、三十年来の付き合 で迎えにきてくれました。すると友人 しかし、その日の帰宅後、私は体調 友人が車

かってもらえる良い機会をいただきま も浄霊を体験してみたいと、支部に来 よ!」と話してくれたので、 ことがきっかけで友人も「浄霊は良い ました。悪寒がしていたのですが、そ ました。友人たちに浄霊の有難さを分 ね」と分かってくれて、他の友人た 良さそうね、私も浄霊を体験してみた 良く眠り始めたので、友人も「気持ち ちにも「林さんは浄霊で楽になった い」と言って浄霊を受けました。この れも治まり、気分も良くなりました。 てもらってなんとか歩けるようになり せんでしたが、浄霊を受けると、支え 支部に着いた時は歩くことが出来ま 浄霊を受けている間に気持ち 他の友人

ます。これを称して自然良能力と言います。

あれば試してみたいと思い、

みては…」と浄霊を勧めてくれまし

ても良くならないなら、浄霊を受けて

そんな時、近所の人から「病院に行

た。私はこの首の痛みが楽になるので

おかげ様で、その後も毎日浄霊を受

れます。

に痛みが楽になっていき、

浄霊を受け

おかげ様で薄紙をはがすように徐々

けたり家事をしてもらったりしまし

四、五日経った頃には段々と痛みも

徐々に足の腫れも引いていき、

んでいる娘にも来てもらい、

浄霊を受 近くに住

て浄霊を受けました。また、

たので、それから毎日家に来てもらっ

おかげ様で痛みが少し楽になりまし

の人に来てもらって浄霊を受けまし

寝たまま全く動けなくなってしまいま

し動かすだけでも痛みが走る状態で、

足にかけて激痛があり、少

した。なんとか支部に電話をし、支部

様でこの歳まで長生きさせていただい

浄霊で救われてきました。おかげ

あらゆる病気になりましたが、

その都

内臓は全部と言っていいほど、ありと

私は今まで、

心臓や腎臓、

ています。

二〇二一年の二月、

朝目覚めると腰

浄化作用

人間には体内の毒素(=汚物)を排除して健康を促進しようとする働きがあり

例えばカゼの場合、体内にあってはならない毒素を溶かすために熱が出ます。 溶けた毒素がハナやタンとなって排せつされるので体の中が掃除され、清浄化さ

その毒素排除の過程を「浄化作用」と言います。ですから浄化作用は、熱や痛み を伴うので苦しみがありますが、体を健康にする大切な清掃作用でもあるのです。

いうことで、湿布をして包帯を巻き、 らず、足の腫れの原因も分からないと 甲までパンパンに腫れていたため、 なって隣の部屋まで歩いて行けるよう **人が心配して一緒に病院へ行くことに** 少しずつ座れるように 骨折はしてお 左足が足の くのがやっとでしたが、段々と手押し なってからも、最初は二階まで上がれ うになりました。支部に行けるように 車を使って歩けるようになり、その次 みも軽くなっていきました。最初は歩 れるようになりました。 ませんでしたが、そのうち階段も上が は杖になり、最後は杖なしで歩けるよ

ることがとても有難いです。 気になりました。明主様を信仰してい 誠に有難うございました。 おかげ様で、皆に助けられながら元

(熊本県荒尾市)



### 首と喉の痛み 完全に良くなる…

動し、その後も浄霊を続けました。

して二〇一五年に入会しました。

その後、二〇二一年頃から両手足

ネパール・キルティプール支部 ラジニ・スレスタ (62)



ず、どうしたら良いか分からない状 たのですが、 んでいました。病院に行き検査等もし かは分からないのですが、痛みで苦し を覚えるようになりました。 私は五十歳頃から甲状腺と首の痛み なかなか痛みは良くなら 何が原因

その日から浄霊を続けるようになりま なり、とても嬉しくなりましたので、 が和らぐような、今までにない感じに ブール支部に行きました。 初めて浄霊を受けますと何だか痛み

浄霊は、大自然のエネルギーであり、病気や あらゆる問題で苦しんでいる人、悩んでいる人 を救う方法です。

浄霊によって魂は清浄化され、肉体が健康に なっていきます。

まずは試されてみてはいかがでしょうか。

明主様、誠に有難うございます

晴らしく、この健康法を一人でも多く

の方にお伝えしていきたいと思ってい

支部に行って浄霊を受けると、徐々に

霊を受けて良くなりたいと思い、毎日 れました。私はこの時もしっかりと浄

良くなっていき、痒みも自然と落ち着

くようになりました。本当に浄霊は素

をしましたところ、「乾癬」と診断さ

安になりましたので、病院に行き検査

りました。私は何の病気か分からず不 裏の皮膚が赤くなり痒くなるようにな

(ネパール・キルティプール)

こともなくなり、本当に嬉しかったで に治りました。その後、 始めてから五年後には喉の痛みが完全 私はこの時の浄霊の素晴らしさに感 明主様に心より感謝申し上げま 甲状腺が痛む

- 3

### 自然農法体験談

田川支部 いしもと み ょ こ 石元実代子 (67)

速会員有志の方々と長年の念願でした明 無農薬栽培が条件の貸農園が開園し、 入れるものは農園内で生えた草などのみ 主様の自然農法の実行に取り組み始めま 実行には最高の理想の貸農園だと思いま 水も貸主さん宅にある井戸水のみ使用と で外部からのものは一切持ち込み禁止、 いう条件ですので、明主様の自然農法の した。無農薬・無肥料だけでなく、土に 昨年4月に田川郡大任町に無肥料・

期間の暑い気候の影響もあってか、成長 でもスナップエンドウ、グリーンピース、 願寺トウガラシ、つくね芋、ゴーヤ、ミ リーンピース、ショウガ、キュウリ、万 芋、そして新たにスナップエンドウ、グ 昨年に引き続き落花生、ジャガイモ、里 作面積を昨年の6㎡(約1・8坪)から ニトマトを植えてみましたが、今年の長 に苦戦するものが多かったです。その中 レンジしてみました。作りましたのは一 昨年で2年目を迎えましたが、 私は耕 ㎡(約2・7坪)に少し増やしてチャ 、キュウリ、万願寺トウガラシ

> なげるために、出来る限り種を採ってい はよく出来ました。また次回の作付につ

花生、ショウガを出品させて頂く事が出 交換の中でコミュニケーションの輪が広 がり、お互いに喜びあっております。お が生まれ、その方々との自然農法の情報 ら「私もやってみたい!」と言われる方 本部で行われました自然農法展示会に落 かげ様で昨年も12月3日に新健康協会総 大切さと素晴らしさを伝えておりました 法を始めてから知り合いの方々にもこの て行きたいと思っておりますが、自然農 葉物野菜などにも挑戦して種類を増やし 今後の目標としてはニンジン、玉ねぎ

努力して行きたいと思っております。誠 進して、少しでも早く世界中に自然農法 が普及するように念願し、微力ながらも 今後も更に土作り、自家採種などに精

福岡県田川郡



石元さんの畑で育ったショウガ

### 美の世界

育てることで、自然力を生かす農法です 自然農法とは自然を尊び、愛情をかけて

生活を豊かにし、 あるものにすることができます。 美によって人間の情操を高め、 人生を楽しく意義

## 歌川広重作

## 『名所江戸百景』之内 《王子装束ゑの木大晦日の狐火》

暗闇でも暮らしの気配や土地固有の情景が細かく は星が瞬き、狐たちの側には稲藁も干されていて、 家の並ぶ山林のほうへと狐火の群が連なっている するかのように狐火が灯る幻想的な光景です。目 ことが分かります。葉の落ちた大木に目を戻せば、 を凝らすと、狐の影、そして炎が見え、右奥の人 まる狐たち。濃紺の画面のなかでそれ自体が発光 丁寧に描き込まれています。 左奥にもう一樹、松の木があるようです。夜空に 夜の闇に包まれた村落の中、大木のまわりに集

として知られる大田南畝が「むかしは装束松とい ちなみに本作が描かれる少し前の時代に、、狂歌師 ルにもある「装束榎」と呼ばれた榎なのでしょう。 関東中の狐が集まり、榎の木の下で装束を整えて 伝承をよりそれと分かるように表現しているのか るので、ひょっとすると左奥の松と合わせてこの ひしも、今はいつしか榎にかはれり」と書いてい れています。ですので狐の集うこの大木がタイト 参詣したという、現在の東京都北区にある王子 子装束ゑの木大晦日の狐火》です。大晦日の夜、 **稲荷神社にかかわる伝承をもとにした場面が描か** 本作は歌川広重『名所江戸百景』内の一作、

りと実際にある土地に描き出しているのは、 な不可思議な存在である狐と炎をこれほどはっき も、現実とは異なる層にある言い伝えです。そん な現象で、その火を灯しているのが狐だとするの そもそも「狐火」というのも原因不明の怪奇的 少な

て異彩を放つ作品に感じられます くとも『名所江戸百景』のなかにはなく、

そうです。伝承が絵を通して今の生活に伝わって ベントが行われており、毎年賑わいを見せている にした本作を再現しようと、狐に扮した人々が王 五(一九九三)年の大晦日から、この伝説をもと のとして描き出したのではないでしょうか。平成 い伝えは農作を行う人々の実生活と結びついて の数で新年の豊凶を占ったということを含んでい いる例といえます いたわけです。広重はよく知られたこのお話を、 人々の暮らしの実感のとても近いところにあるも 稲荷に初詣をする「王子 狐の行列」というイ 伝承には、このあたりの農家が、大晦日の狐火 つまり信仰とまではいかなくとも、この言

解説



### 晴明会館

期間 : 1月7日(日)~5月14日(火 「暮らしと花鳥風月」後期展

※晴明会館お問い合わせ ☎(092)661-1535

健康新聞についてのお問い合わせは (092) 661